
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 
  

ホームページ https://isarazueast-rc.jp 

◆点鐘 松岡邦佳会長  
１２時３０分 

◆Ｒソング斉唱    
「奉仕の理想」 

◆出席   会員４４名 
      出席３５名 

欠席 ９名 
◆出席率    ８７.５０％ 
◆前々回出席率 ８２.９２％ 
◆修正後出席率 ８５.７１％ 

 

■司会進行         

内田重 Ｓ.Ａ.Ａ 

Ａ 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   松 岡 邦 佳 
幹  事   近 藤 直 弘 
編  集   藤 野 宏 治 

2020-21 年度 

-- 

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

ＲＩ会 長   ホルガー・クナーク 
地区ガバナ－  漆 原 摂 子 
ガバナ－補佐  窪 田 謙 

2020 年 11月 4日

（水） 

◆欠席者【敬称略】      
石井文子・嶋津正和・鈴木秀幸・林田謙志・宮寺順子 

OF EAST KISARAZU  
●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市東中央 3-5-2 第 2 三幸ビル 101 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

THE WEEKLY NEWS 

2020-21 年度国際ロ－タリ－テ－マ 

ロ－タリ－は機会の扉を開く 

第 １２回 例会 NO.2503 

   

◆メークアップ【敬称略】 
・１０/２０ 第 1回松岡会長杯ゴルフ 

    坂井健治・堀内正人・鶴岡大治・叶川博章・
加藤智生・石井文子・渡辺慎司・宮寺順子・
林孝二郎・内田稔・金見和子・鈴木克己・   
石田亨・渡部和夫 

 
・１０/２１ 戦略計画特別委員会 

    林孝二郎・渡辺慎司・近藤直弘・倉島和広・
堀内正人・吉田和義・松岡邦佳・大岩もえ・
渡辺元貴 

  
・１０/２４ 第５グループ情報研修会  
   松岡邦佳・近藤直弘・山田修平・石田亨・

倉島和弘・竹内正守 
 
・１１/３ 地区立法案検討委員会 
   山田修平 

 

撮影：金見和子会員 2006 年 4 月 21 日 

『台北 中正記念堂（現：台湾民主記念館）』 
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◆四つのテスト    
職業奉仕・公共イメージ委員会   

堀内正人委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆誕生日祝い 
 
◇松岡邦佳会長（10/23） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇塚本秀夫会員（11/2） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◇堀内正人会員（11/2） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆結婚祝い 
・近藤直弘（10/25）・石田亨（11/1） 
・堀内正人（11/3） 
 
 
 
■会長挨拶・報告      松岡邦佳会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆様こんにちは。 

１１月になりました。まずはクラブ細則９条
１項１号に基づき、指名委員会を１１月１３
日に開催することを皆様に通知させていただ
きます。細則には年次総会（１２月第一例
会）に１か月前に会長は指名委員会の開催を
通知すると規定されているので通知させてい
ただいたものです。 
この後指名委員会にて次年度の理事を指名し
たうえで、指名委員会より候補者の発表がな
され、１２月第一例会に行われる定時総会に
て審議承認された場合には晴れてその候補者
が次年度の理事に選任されるという流れにな
ります。 
さて、今月はロータリー財団月間です。本日
は国際奉仕委員会によるロータリー財団セミ
ナーの内容についての報告が行われます。 
ロータリー財団に対する理解を深め是非とも
ロータリー財団への寄付をお願いしたいと思
います。 
また、次回１１月２０日は富津シティロータ
リークラブとの合同でガバナー公式訪問例会
となっております。通常通り１２時から食事
開始、１２時３０分点鐘、１２時４０分から
はクラブ協議会が開催されますので皆様の出
席をよろしくお願いします。 
さらに、今月は２９日にも太田山公園に桜の
植樹および姉妹クラブ締結記念の支柱の建て
替えを行います。１１日及び１８日の水曜日
は例会はありませんので、ご確認よろしくお
願いします。 
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■幹事報告          近藤直弘幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
1.幹事報告 
 
① 本日例会終了後、第５回定例理事会を開催

いたします。 
 
② 今月はロータリー財団月間となっておりま

す。毎年の年次寄付のお願いを送付致しま
すのでよろしくお願い致します。なお、11
月のロータリーレートは 10.400円となっ
ておりますので、ご寄付下さる方は 11月
20日までに振り込みでお願い致します。
また、10 月米山奨学会へのご寄付も 11月
20日にて締め切らせて頂きます。事務局
での纏め作業等がありますので、何卒ご協
力のほどよろしくお願い致します。 
 

③ 次回は 11 月 20日（金）のガバナー公式訪
問富津シティ合同例会となっております。
時間も 12 時からですのでお間違えの無い
ようお願い致します。 
 
 

2.クラブからのお知らせ 
 
① 富津中央ＲＣより『例会変更のご案内』が

届いておりますので回覧致します。 
 

② 木更津ＲＣより『週報』が届いております
ので回覧致します。 

 
3.その他のお知らせ 
・特になし 

 
4.回覧 
 ・富津中央ＲＣより『例会変更のご案内』 
 ・木更津ＲＣより『週報』 
 
 
■委員会報告 
 
◆ロータリーの友 12月号 

雑誌担当  叶川博章委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ニコニコボックス 
 出席・ニコニコ・報告委員会 佐藤文夫会員 

 
◇松岡邦佳会長 

10/23 に 48歳になりました。誕生祝いあり
がとうございます。 
 

◇塚本秀夫会員 
 53歳となりました。大きな病気をして、家族
の大切さを感じました。 

 
◇堀内正人会員 
 誕生祝い・結婚記念日祝いありがとうござい
ました。 

 
◇近藤直弘会員 
 きれいなお花ありがとうございました。 
今年も何とかのり切りました。 
まだラブラブ♡なので・・・。 
 

◇石田亨会員 
 結婚祝いの花束届きました。ありがとうござ
います。奥さんも大変喜んでいます。来年も
よろしくお願いします。それから今月 29 日
の太田山桜の記念樹もよろしくお願いしま
す。 

 
◇吉田和義 
 本日は財団セミナーの報告という形で卓話
させて頂きます。 

 
 
■例会アワー  
 
◆国際奉仕ロータリー財団委員会  

吉田和義委員長 
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◆卓話  
 
『ロータリー財団セミナーの参加報告』 

 
本日は９月１２日に開催された財団セミ

ナーへ参加した際の報告をさせていただき
ます。お配りした資料はセミナーにて配布
された「ロータリー財団ハンドブック」（第
2790地区ロータリー財団委員会作成、以下
「ハンドブック」と呼びます）の一部抜粋
と、私が作成した参考資料です。 
ちなみに私は平成２７年１月入会の６年
目、クラブ内では青少年の副委員長・委員
長、米山の委員長、地区ではＲＹＬＡ委員
会委員を務めさせていただきましたが、だ
いたいその程度のレベルの会員が「財団に
関する話を聞いてきた」と思って聞いてい
ただきたいと思います。 

 
１．櫻木委員長の挨拶より 
今期、地区ロータリー財団委員会統括部門
委員長をされている櫻木さんが冒頭のあい
さつで次のように述べられました。 

 
・寄付はロータリーの共済システムである。 
・補助金は寄付金を財源としているロータリ
ーの公金である。 
公金であるから使用のルールが厳しい。 
何に使ってもいいのかと言えばそうではな
い。では何に使っていいのかと言えば「ロ
ータリーとは何か」に行きつく。 
６年在籍していますが「ロータリーとは何
か」と言われてのっけから落第気味です。 
そこに対する櫻木さんの解説は簡潔・明

瞭でした。ロータリーとは何かと言えば、
“良いことをする”であり、それは６つの
重点分野であるとのこと。ちなみに６つの
重点分野とは平和構築と紛争予防、疾病予
防と治療、水と衛生、母子の健康、基本的
教育と識字率向上、地域社会の経済発展で
す。本来これらは政府がすべきことである
が、世界ではそうでない場所もある、それ
を支援するのですと言うお話でした。 
その後のお話としては年次基金一人１５０
ドル、ポリオプラス基金一人３０ドルを目
標としていること、残念なお知らせとして
第 2640地区の 3クラブが寄付ゼロクラブと
なったと言うことでした。 

 
２．シェアシステムの確認 
年に一度の財団の卓話で必ず出る話なの
で、確認のため図も揚げておきます。３年
前の年次基金寄付を DDFと WFに真っ二つに
して、更に DDFの 50%以上を GGへ、50％以
下を DGへ回すと言うお話です。 

 
３．自分に関心があること 
①所得控除・税額控除 
ハンドブック p16 に税制上の優遇措置が記
載されています。そこに「外貨での寄付は
対象になりません」とありますがこれは本
当でしょうか？ 
 
 
 
 

②ポリオプラスの「プラス」とは 
常々ポリオプラスのプラスって何の事と思
っていました。なんでエンドポリオじゃな
いのと思っていた答えが p55にありまし
た。 
 
③全然知らなかったこと 
平和センタープログラムと言うものがあ
り、日本では国際基督教大学で実施されて
いることを今回初めて知りました。当日会
場で動画が上映され、本日の卓話で流した
かったのですが準備不足で動画をお願い出
来ませんでした。クラブにフィードバック
出来ず申し訳ありませんでした。 

 
４．セミナーの感想と本日の結び 

財団の趣旨はよく理解出来ましたが、同
時にそのための寄付をお願いする委員方々
のご苦労も推察されました。と言うか、ク
ラブでは自分がその任に当たるのですね。
寄付のお願い案内、まだ作成していません
でした。 
本日の話はベテラン会員の方には周知のこ
とであったかもしれませんが、ご了承くだ
さい。本日の話が少しでも皆様の財団への
理解の助けとなりご寄付につながることを
祈念しております。本日はありがとうござ
いました。 

 
 
 
山田会員、ご意見ありがとうございました！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆点鐘    松岡邦佳会長 １３時３０分 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 


